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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Nordenstadt am 11. Dezember 2013

Verschiedenes

Der Ortsbeirat legt die Sitzungstermine für das Kalenderjahr 2014 wie folgt fest:

12.02.2014
02.04.2014
21.05.2014
16.07.2014
10.09.2014
15.10.2014
17.12.2014

101600

Der Ortsvorsteher, Herr Rainer Pfeifer, bezieht sich auf einen Presseartikel, wonach eine 
Umstrukturierung der Gebietszuordnung der Feuerwachen der Landeshauptstadt Wiesbaden 
geplant ist. Er bittet die Verwaltung Vertreter der Berufsfeuerwehr zur ersten Ortsbeirats-
sitzung des Jahres 2014 einzuladen, um hierzu Näheres den Ortsteil Nordenstadt betreffend 
zu erfahren. 

Dezernat I
101600

Herr Pfeifer berichtet über ein Schreiben des Oberbürgermeisters vom 06.12.2013. Hierin 
erklärt Herr Oberbürgermeister Sven Gerich, dass er keine Möglichkeit der Beteiligung des
Ortsbeirats in der US-Fluglärmkommission sieht. Hierüber zeigt sich Herr Pfeifer verärgert
Und kündigt an, dies auch dem Oberbürgermeister mitteilen zu wollen, um ggf. doch noch 
eine Beteiligung des Ortsbeirats an den Beratungen der Kommission zu erreichen. Ebenso 
kündigt Herr Pfeifer die Kontaktaufnahme mit dem Standortkommandeur der US Air Base an,
um auch auf diesem Wege eine Beteiligung des Ortsbeirats in der Kommission zu erreichen.   

Dezerant I
101600
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Herr Dr. Uebersohn thematisiert den Personalausfall im Bereich des Jugendtreffs
„Aquarium“. Der Ortsbeirat hatte in der Sitzung  vom 06.11.2013 unter TOP 11
nachgefragt ob eine gänzliche Schließung des Jugendtreffs bis Februar 2014 vermieden 
werden könne. Herr Pfeifer bezieht sich hierzu  auf das Schreiben des Herrn Bürgermeisters 
Arno Goßmann vom 29.10.2013. Er kündigt an mit dem zuständigen Dezernenten zeitnah 
die Situation besprechen zu wollen. 

101600

Frau Nowak bittet um Prüfung, ob die Straßenlaternen in der Pommernstraße mit den 
gleichen Leuchtmitteln wie im Westring bestückt werden können. Die Leuchtmittel die im 
Westring eingesetzt werden schaffen eine größere Helligkeit und seien zudem auch noch 
energieeffizienter. 

Dezernat I/ESWE Versorgungs AG
101600 

Frau Nowak beklagt einen schadhaften Boiler im Bereich der Küche des Gemeindezentrums 
im Hessenring. Sie bittet um Prüfung und Reparatur des Boilers. 

101600 

Herr Pfeifer berichtet, dass die Gewerbespülmaschine in der Taunushalle kurzfristig durch 
Defekt ausgefallen ist. Er bittet die Verwaltung zu prüfen in wie weit und mit welchem 
Kostenaufwand eine Reparatur möglich sei. Sollte die Reparatur unrentabel oder nicht 
möglich seien, stellt er in Aussicht, dass der Ortsbeirat durch seine Verfügungsmittel eine 
neue Spülmaschine beschaffen werde. 

101600   
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